



Journées de lutte contre l'homophobie

publié le 26/05/2023

Le 16 mai 2023, une intervention a eu lieu pour parler de l'homophobie. Deux intervenants de la mission locale, BLANCHARD Jérémy et DURAND Polly, sont venus pour discuter avec les élèves.

Ils ont inversé les rôles (homophobie et hétéromophobie) pour prendre conscience de ce que peuvent subir des personnes homosexuelles.

Nous avons pu repartir avec de la documentation.

Lors de ces deux jours, des élèves ont joué le jeu en venant au collège vêtu d'un habit de couleur. Des affiches étaient présentées dans les salles de permanence ainsi qu'un drapeau arc-en-ciel et l'affiche réalisée par nos soins.

Le club média



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.